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Presenti

legale, dichiara aperta la seduta.
II Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è
Trovato, Piatania e Riccobene.-
Sono  presenti per   l'Amm.ne Concie il Sindaco e gli Ass.ri

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaoio Nicolosi .-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarelia

15 SPERANZA GIUSEPPE
14 DRAGA'CONCETTA
13 ARCURIA GIUSEPPE
12 FORTE CONCETTA
11 PROFETA GIUSEPPE
10 AUZZINO CARMELO
9 ARENA FABIO
8 ROCCAZZELLA FILIPPO
7 D'ANGELO FILIPPA
6 RUTA DEBORA
5 DRAIA' ROBERTO
4 OLIVERI PIERFRANCESCO
3 SCOZZARELLA ENRICO
2 BENTIVEGNA STEFANO
1 CASTORO CARLOTTA

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciassette, il giorno 21, del mese di Novembre, alle ore 17,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: RELAZIONE ANNUALE DEL SINDACO DOTT.SSA FRANCESCA DRA1A1,
Al SENSI DELL'ARE 17 DELLA L.R. 26 AGOSTO 1992, N 7
MODIFICATO DALL'ARE 127, COMMA 22, DELLA L.R, 17/2004.-

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

Nr. 74  Registro DelibereCOPIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE



II Presidente Enrico Scozzarella, invita il Sindaco a esporre la propria relazione.

II Sindaco da lettura e spiega la relazione presentata e allegata al presente verbale.

durante la lettura ed esposizione della relazione :

escono i Consiglieri Speranza e Profeta alle ore 18,35. ( Presenti n 11).

eientra il Consigliere Speranza alle ore 19,00. ( Presenti n 12).

eientra il Consigliere Profeta alle ore 19,20. ( Presenti n 13).

// Presidente, alla fine del discorso del Sindaco, dichiara aperto il dibattito invitando tutti i
consiglieri presenti a formulare le proprie valutazioni.

Consigliere Arcuria: chiedo se anche per l'opposizione è possibile di proiettare articoli di stampa
in Consiglio. Ribadisco che il gruppo di minoranza ha presentato diverse proposte, sempre respinte.
Ricordo che sono stato l'unico che ha subito denunce! Abbiamo solo segnalato i fatti agli organi
competenti ( Regione, Prefettura etc.) denunce di tipo politico, ma il sottoscritto non ha mai
denunciato nessuno in procura. Sono convinto che la relazione annuale in passato è stata presentata
come inserita nei bilanci. Ricordo, inoltre, che in passato almeno la Giunta approvava il bilancio
entro i termini. A riguardo delle progressioni orizzontali/ verticali la legge era diversa con diversi
vincoli e per questo non le abbiamo fatte; sui ricoveri dei minori si facevano con i finanziamenti
regionali senza quindi intaccare i fondi comunali; sento parlare di non aumento delle tasse ma solo
perché sono già al massimo in quanto non si possono più aumentare, quindi non vi è più motivo di
vantarsi; non è vero le caditoie non si puliscono da 12 anni perché già li facevano gli impiegati
comunali così come la pulizia dei tombini. Critica anche sulla potatura degli alberi che si fa da
diversi anni e non solo questa amministrazione. Stesso discorso per le strisce. Non è vero che è stato
dato un assegno di 80 euro per tutti i bambini. Anche prima, gli atti venivano pubblicati sul sito
internet. Ringrazio al Sindaco di aver fatto le stabilizzazioni, ma dovete dire che sono state avviate
precedentemente. C'è una commissione di indagine sulle stabilizzazioni. Chiedo di andare a leggere
gli atti. Sulle feste avete avuto aiuto dagli sponsor e quindi, non vi potete prendere il merito, ma
anche noi abbiamo fatto le feste pur avendo portato la tassazione al massimo. Anche prima veniva
garantito il trascorso scolastico. Segnalo che i bagni pubblici femminili sono chiusi sempre. Ho
scoperto dopo 30 anni che Piazza Barbarino non si chiama così! (ironico). Vorrei trovare nella
relazione del Sindaco nei prossimi anni opere pubbliche. Oggi è vero che il paese e più pulito ma è
merito dagli operatori. Non ho mai visto un piano tecnico finanziario dell'Ato in questa aula. Non
corrisponde al vero il fatto che il Comune non crea debiti in quanto si pagano interessi su
anticipazioni di tesoreria. Non sono mai arrivati debiti fuori bilancio , vuoi dire che prima c'è stata
un'azione oculata della precedente amministrazione. Riconosco che la programmazione dell'Ente è
stata rispettata, ma purtroppo ciò dipende dalla Regione e dallo Stato che indicavano il termine di
approvazione del Bilancio.

Esce il Consigliere Castoro alle ore 19,38. ( Presenti n 12).

OGGETTO:RELÀZIÒNE ANNUALE DEL SINDACO DOTT.SSA FRANCESCA DRAIA',
^   '  ^ÀI -SENSI DELL'ART. 17 DELLA L.R. 26 AGOSTO 1992, N

MODIFICATO.DALL'ART. 127, COMMA 22, DELLA L.R, 17/2004.-



Consigliere Forte: critico il fatto che è stata predisposta un automobile per far conoscere ai
cittadini del Consiglio Comunale sulla Relazione. Questa relazione è un atto di autopropaganda,
totalmente staccato dalla realtà e dalla verità. Si è tenuto un atteggiamento infantile che sminuisce la
stessa relazione soprattutto perché le cose dette non sono vere.

Sindaco : rigetto le accuse della Consigliere Forte anche perché non è presente da tempo in
Consiglio e non ha contatti con la comunità. Non vi è alcuna falsità nella relazione ne ho fatto
paragoni con la precedente Amministrazione. Abbiamo riportato quello fatto. Ribadisco non vi è
alcuna falsità e quindi presuppongo che non abbia letto nemmeno la relazione. Non dovete
confondere quello che è comunicazione con la propaganda che non è mai stata fatta. Anche sul
poliambulatorio stiamo facendo il possibile per mantenere il servizio anche se ricordo non è di
competenza del Sindaco ma dei vertici dell'ASP.
Sulla Piazza Barbarino stiamo assolvendo una richiesta partita dai familiari del Sig. Barbarino
atteso che non vi sono atti. Specifica a quali ragazzi/bambini è stato dato l'assegno nel senso della
classe. Sui bagni mi impegno a verificare quanto segnalato dal Consigliere Arcuria. Le caditoie in
passato non sono state mai pulite.

Esce il Consigliere Arcuria alle ore 20,10. (Presenti n 11).

II Presidente, fornisce chiarimenti sulla Commissione d'Indagine nata perché il Consiglio
Comunale aveva a cuore la stabilizzazione dei precari . L'ex Sindaco Leanza ha consumato in
quest'aula una falsità politica di grande strategia, perché inseriva nel Consiglio Comunale la
problematica dei precari con la promessa della stabilizzazione. Il sottoscritto ha apportato
emendamenti correttivi al bilancio. Quella commissione ha perso una occasione perché Valguarnera
non aveva colto l'opportunità di stabilizzazione per la mancata volontà di quella Amministrazione e
i qui presenti dovevano votare la sfiducia a Leanza, cosa che non hanno fatto, chi vi parla per senso
di responsabilità votava a volte a favore dell'Amministrazione o contro, ma sempre argomentando
nel merito ma mai paventando denunce politiche come fanno ora certi consiglieri. Elogi
all'Amministrazione attuale.

Consigliere Forte: quando ho parlato di falsità in riferimento a quanto detto al Sindaco mi auspico
quindi, che si inserisca la diretta streaming . Gradirei rispetto per la mia figura di Consigliere
Comunale.

Esce il Consigliere Forte alle ore 20,40. ( Presenti n 10).

Consigliere D' Angelo: ringrazio la minoranza per essere rimasta ad ascoltare il Sindaco. Breve
sintesi sulle dichiarazioni di Arcuria; la minoranza ha fatto critiche sterili visto che non sono mai
stati propositivi . Difende la posizione del Sindaco per tutto l'operato svolto ed elogia tutta
l'amministrazione Comunale per il lavoro straordinario e ordinario svolto che coinvolge tutte le
componenti nonostante il forte periodo di crisi. Ringrazio il Sindaco per la grinta che mette nel
proprio operato.

Consigliere Profeta: ribadisco che le nostre proposte sono sempre state negate a partire da quelle
dell'abbassamento tasse rifiuti per i commercianti. Non hanno aiutato nessuno sui rifiuti e non
hanno abbassato le tasse. Continuano a utilizzare anticipazioni di Tesoreria, cioè incassiamo meno
di quello che spendiamo, nel 2016 è stato peggio, quindi, paghiamo interessi elevati sulle
anticipazioni di tesoreria, questo modo di fare non è sostenibile. Abbiamo una esposizione di cassa
molto elevata che rischia di portarci al default. Non siamo stati coinvolti nella programmazione
della spesa per le feste. Non viene citato il tasso di svuotamento del Comune di Valguamera. Se si
riducono le tasse è forse più conveniente vivere a Valguamera.



Consigliere Roccazzeila : complimenti al Sindaco per l'operato svolto . E' stato fatto tutto alla luce
del sole nella piena trasparenza. Abbiamo fatto tutto regolarmente anche sul P.R.G. La
programmazione è stata fatta bene. Elogio finale al Sindaco.

Consigliere Arena: dico solo una cosa : in passato erano incapaci a portare avanti iniziative.

Consigliere Auzzino : mi auguro che anche Speranza metta la faccia nelle piccole battaglie
politiche. Il Consigliere Profeta quando parla di anticipazione di cassa dimentica che anche nella
sua amministrazione utilizzavano entrate a specifica destinazione. Sul discorso tasse e anticipazione
di cassa. L'opposizione fa la morale quando loro sono stati i fautori dell'incremento delle tasse .
Questa Amministrazione sta risollevando le sorti di questo paese trovato in macerie.
Apprezzo il Sindaco e l'Amministrazione perché hanno come imperativo il lavoro a la
programmazione . Elogia il Sindaco in merito alla spiegazione della relazione. Sono rammaricato
per l'intervento del Consigliere Forte che chiede rispetto ma lei non da rispetto. Non c'è niente di
male se si fa conoscere all'esterno l'attività svolta dall'Amministrazione .La pulizia del paese è
notevolmente migliorata e sono state fatte tante altre cose . Sul trasporto scolastico si è avuto un
netto risparmio rispetto al passato. Le feste sono frutto della programmazione e del lavoro della
Giunta Comunale, ricordo anche è stata organizzata la prima sagra. Come gruppo siamo fieri e
orgogliosi del lavoro di questa Amministrazione e invitandovi a fare sempre meglio vi garantiremo
il supporto.

Esce il Consigliere Ruta alle ore 21,05. ( Presenti n 9).

Consigliere Speranza : la relazione è priva di cifra politica e amministrativa inoltre è
autoreferenziale e priva di identità. Il Sindaco ha spregio nei confronti di chi esprime dissenso .
Nessun Regolamento è stato votato all'unanimità ancorché segnano le regole del gioco. La
trasparenza è un obbligo di legge che prima non c'era. E' notevole che la risposta è venuta dalla
gente che non è venuta a partire dal proiettore messo in mezzo alla sala.
Qua ci sono pupi e pupari; Invito il Sindaco a presentare la relazione in un'assemblea pubblica se ha
il coraggio di confrontarsi con la gente. Non sono state trattate tematiche su questo territorio
compreso il poliambulatorio dove non sono state adottate strategie . Ribadisce che è stato cestinato
il PRG. In due anni non è stato fatto nulla per il centro storico. Ne interventi/ investimenti su
infrastnitture . Siamo stati costretti a pagare 700.000 Curo di debiti fuori bilancio. C'è una
cronicizzazione dell'anticipazione di Tesoreria. Sarte chiamati a rispondere della propria
responsabilità . Questa è una legislatura di natura mediatica . La relazione non fa capire quale sia la
linea politica che segue l'Amministrazione . In passato le feste le facevano con le proprie indennità
personali. Il 70% di questa relazione parla solo di feste , è chiaro che non avete identità politiche. Il
nostro giudizio è negativo. Conclude, ricordando che la gente ha disertato in massa, quindi cita una
frase di Leonardo Sciascia

Esce il Consigliere Profeta alle ore 21,30. ( Presenti n 8).

L'Assessore Riccobene, risponde in merito al Consigliere Speranza sui mancati interventi del
centro storico basati su un PRG nullo approvato dalla passata amministrazione . Questa
Amministrazione si sta occupando di trovare le somme necessarie per mettere in sicurezza gli
edifici del centro pericolante .-



Escono i Consiglieri Speranza e D'Angelo . (Presenti n 6)

Sindaco: rimando al mittente tutto quello che ha detto Profeta e Speranza . Siete voi i pupi e pupari
che non avete fatto niente e non vi siete mai impegnati nell'interesse della comunità. Dalle vostre
parole si evince tanta rabbia e livore verso un'amministrazione che lavora costantemente con il solo
fine di dare risposte ad una comunità che in passato era stata abbandonata. Siete solo frustrati
perché noi stiamo facendo molto e mettendo le cose a posto in un comune che ci avete lasciato in
maniera disastrata e indietro di 40 anni. Noi siamo coerenti con quanto promesso durante la
campagna elettorale e coesi. Non temo il confronto con cittadini perché vivo tea i cittadini e la casa
e il palazzo Comunale è sempre pieno di Cittadini che teovano il Sindaco in qualunque momento.
La rabbia che avete è sotto gli occhi di tutti, mai proposte ma solo attacchi gratuiti, i 2 anni avete
sempre e solo fatto contestazioni, non avete mai approvato un solo atto proposto, avete solo e
sempre diffidato, denunciato, contestato. In passato ci sono stati consiglieri che per essendo di
minoranza nell'interesse della comunità approvavano atti proposti dalla Giunta. Vogliamo ricordare
la denuncia per i Fuochi d'artificio, denunce perché da quando si è insediata questa amministrazione
il paese è pulito e noi abbiamo ereditato un paese sporco. Forse la rabbia è dovuta al fatto che
questa amministrazione gode di consenso. Invito il Consigliere Speranza a fare proposte costruttive
e volte a migliorare i servizi e stare più sereno mettendo da parte tutto il livore che mostra di avere
nei confronti dell'amministrazione, di essere coerente.
Vi ricordo che abbiamo colmato tutte le lacune del periodo della vostra Amministrazione, il
consigliere Speranza era di maggioranza, mi chiedo come mai agli atti non risultano solleciti a firma
sua quando il paese era sommerso di rifiuti?, dov'era quando i dipendenti veniva illusi della
stabilizzazione che veniva rimandata di anno in anno?, dov'era quando il nostro paese moriva
giorno dopo giorno e non si faceva nulla per lo sviluppo locale e quando tutte le tradizioni venivano
chiuse in un cassetto?.
Se è vero che l'unico obiettivo è la propria comunità iniziamo a proporre e non a distruggere.
Sicuramente noi comunichiamo tanto e questa è trasparenza.
Rimando tutte le accuse e sono convinta che sicuramente il "Potere Logora chi non ce l'ha".
Ho apprezzato l'intervento del Consigliere Arcuria perché ha fatto le sue contestazioni politiche.
Ricordo al consigliere Speranza che Noi siamo gente libera!.



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

1   decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data ^SM| ^^O^.  per rimanervi quindici
giorni consecutivi (ari. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
f .to: Oliveri Pierfrancesco    F.to:Enrico ScozzarellaF.to:Dr. Pierpaolo Nicolosi


